



Aktivitätsbericht 2017 zur ÖGDV - Jahrestagung

Die Arbeitsgruppensitzung findet zur ÖGDV-Jahrestagung 2017 am 30. November 2017 statt. Unterjährig wurden Themen per e-mail mitgeteilt und bearbeitet. In den Arbeitstreffen erfolgte deren Finalisierung und die Veranstaltungsplanung. Diese fanden in regelmäßigen Abständen statt.

Beim Arbeitskreis Kosmetische Mittel ergibt sich aus neuen technischen Dokumenten der Europäischen Union zu kosmetischen Mitteln Informationsbedarf, der im Rahmen dieser Sitzung strukturiert werden soll und im Laufe des Jahres 2018 zu periodischer Darstellung der weiteren Entwicklungen führen soll.

Der Arbeitskreis Magistrale Rezepturen hat im Laufe des Jahres einen Katalog der verwendeten und pharmazeutisch vertretbaren Rezepturen in Angriff genommen und Kontakt zu der aktiven Gruppe des Salzburger Landeskrankenhauses zu pädiatrisch- dermatologischen Rezepturen hergestellt. Die Ergebnisse werden zusammengefasst und voraussichtlich zu Jahrestagung 2018 der ÖGDV präsentiert werden.

Die Mitarbeit bei der AFIAS (Austrian Federation for Interdisciplinary Aesthetic Surgery) wurde weiter aktiv betrieben.

Die Jahreshaupttagung 2017 wurde in Zusammenarbeit mit der ÖGDKA (Gesellschaft für Dermatologische Kosmetik und Altersforschung) und der Österreichischen Gesellschaft für Dermatochirurgie vom 22. bis 23. September 2017 im Hotel Hilton in Wien abgehalten. Unter dem Generalthema „Korrektive Dermatologie“ fanden Sitzungen zu Dermahistopathologie und Lokalanaesthesie in der Dermatochirurgie statt. Zusätzlich wurde ein ausreichendes Programm als Diaklinik geboten und das Thema Fett in seinen diversen Aspekten behandelt. Die nicht-invasiven Themen führten von Alterserscheinungen über ästhetische Problemzonen zum Umgang mit Drüsen. Zusätzlich waren workshops zu Fillern, Lappenplastiken, Nahttechniken und Botulinumtoxin sowie Lipolyse nutzbar.

Für 2018 ist im März eine gemeinsame Tagung mit den österreichischen und deutschen Gesellschaften für Dermatochirurgie und der Österreichischen Gesellschaft für Phlebologie und dermatologische Angiologie sowie der ÖGDKA vorgesehen. Die Jahrestagung 2018 der ÖGDKA wird jedenfalls wieder im Technischen Museum in Wien veranstaltet.

Die Anzahl der sich zur AG zugehörig gemeldeten ÖGDV - Mitglieder beträgt 35 Personen.